
Portogruaro verso il ballottaggio

CENTROSINISTRA

Antonio Bertoncello, 76 an-
ni, dirigente di azienda in 
pensione, sindaco per tre 
consiliature,  secondo  al  

primo turno. 

1«La nostra azione sarà costruita 
attorno alla difesa dei servizi 
ospedalieri. Penso a quando un 

tempo volevano farci chiudere l’o-
spedale. In questo modo replico an-
che a qualche video strano degli ul-
timi tempi, dove è stato millantato 
che non avessi a cuore le sorti del 
nostro maggiore presidio sanita-
rio. Non è vero, perché abbiamo 
condotto una battaglia epocale che 
abbiamo vinto. Non dobbiamo per-
dere servizi, e non vanno indeboli-
ti. Chiediamo il potenziamento di 
tutti i reparti e del Pronto soccorso. 
Instaureremo un dialogo fitto con 
l’Usl 4, anche per tutelare le perso-
ne fragili. Necessario anche in cam-
po sociale, collaborare con le asso-
ciazioni. Riapriremo l’Hospice».

2«Le nostre fondazioni sono un 
valore  aggiunto  nell’offerta  
culturale e non parlo solo per 

le manifestazioni. Vanno potenzia-
te, anche dal punto di vista econo-
mico, per la pianificazione dei pro-
grammi e dell’offerta. Faremo na-
scere un polo umanistico e un polo 
scientifico.  Portogruaro  Campus  
può portare in città nuovi corsi uni-
versitari per incentivare polo tec-
nologico e turismo. Le ultime am-
ministrazioni non hanno fatto mol-
to per valorizzare né Campus né 
Fondazione Santa Cecilia che for-
ma musicisti di livello internazio-
nale. Rivitalizzeremo il Festival in-
ternazionale di musica». 

3«Sulla viabilità è opportuno 
coinvolgere il più possibile le 
persone, non si possono deci-

dere sensi unici o ring senza coin-
volgere le persone. Nutro forti per-
plessità sul ring. Revisioneremo il 
Piano urbano del traffico, perché 
dobbiamo salvaguardare il nostro 
ambiente. Aggiorneremo il Piano 
del verde. Sui servizi ritengo che il 
Comune debba fare uno sforzo in 
più per rigenerare l’esistente, an-
che l'ex Consorzio agrario. Voglia-
mo inoltre riconvertire l’ex Hotel 
Trieste.  Incentiveremo  l’utilizzo  
della bici creando nuove ciclabili». 

4«In ambito turistico creeremo 
una società pubblico privata 
per eventi che richiamino il tu-

rismo e per attrarre nuovi visitato-
ri. Sono convinto riusciremo a far 
conoscere la città anche all’estero, 
magari  interfacciandosi  con  le  
spiagge. Turismo significa anche 
valorizzare  stazione  ferroviaria,  
terminal dei bus: sono le porte di in-
gresso della città. Promuoveremo 
l’attività dello sportello turistico e 
per rendere più attrattiva Porto-
gruaro rifaremo l’arredo di piazza 
della Repubblica. Rilanceremo il 
parco Lemene Reghena. Con le fra-
zioni formeremo un mosaico di cen-
tri. Creeremo percorsi del gusto». 

5«Già  a  suo  tempo  avevamo 
creato una cittadella della sicu-
rezza a San Nicolò, proprio vi-

cino alla ferrovia. Vogliamo poten-
ziare gli organici di polizia locale, 
con un occhio di riguardo agli agen-
ti stradali. Non si devono sfruttare 
le paure, ma dovremo ascoltare di 
più le nuove esigenze dei cittadini, 
agendo dove necessario». —

R.P. 
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CENTRODESTRA

Luigi Toffolo, 68 anni, medi-
co sostenuto da partiti e ci-
viche di centrodestra, ha 
vinto il primo turno. È sta-

to una volta candidato sindaco e 
poi vicesindaco. 

1«Con le nuove schede ospedalie-
re l’ospedale unico è stato defini-
tivamente abbandonato. Esiste 

l’ospedale di rete. La Regione ap-
poggia in tutto e per tutto il nostro 
polo ospedaliero e non dimenti-
chiamo una cosa. In Friuli è in cor-
so una politica di smantellamento 
dei punti nascita. San Vito lo ha già 
chiuso e Latisana sta per essere in-
terrotto. Da qui dovremo potenzia-
re i reparti di Ginecologia, Punto 
nascita, Procreazione assistita e Pe-
diatria. Abbiamo la fiducia e la pa-
rola di Luca Zaia».

2«La nostra è città d’arte, città di 
cultura e città dalle mille poten-
zialità e dalle offerte culturali 

di prim’ordine, che vanno incenti-
vate. Abbiamo troppa concorrenza 
dalle università, anche da luoghi vi-
cini. Noi dobbiamo porci subito 
nelle condizioni di incentivare la 
fondazione Portogruaro Campus. 
Proprio per questo motivo dobbia-
mo creare una vera città universita-
ria, garantendo anche gli alloggi 
agli studenti fuori sede che si iscri-
vono nei nostri corsi di laurea. Am-
plieremo l’offerta a tutti i livelli, an-
che per le nostre scuole superiori. 
Punteremo quindi sui finanziamen-
ti». 

3«La viabilità sarà al centro del-
la nostra proposta amministra-
tiva. Sono perplesso sul ring, 

ma ritengo ci siano delle priorità su 
cui agire nell’immediato. Indiscuti-
bilmente con la Pedemontana ve-
neta sarà più facile raggiungere 
Portogruaro dalla Germania. Per-
correndo Valsugana e Pedemonta-
na appunto verranno dimezzati i 
tempi di percorrenza, risparmian-
do almeno due ore. È importantissi-
mo, quindi, accelerare sulla realiz-
zazione della terza corsia tra San 
Donà e Portogruaro. Portogruaro, 
proprio grazie alle ultime novità e 
ai progetti ormai prossimi alla rea-
lizzazione, diventerà il centro logi-
stico più importante di tutti».

4«Sul turismo noi proponiamo 
un programma molto innovati-
vo. Ci sono 6 milioni di turisti 

che frequentano le nostre spiagge e 
Portogruaro non può essere più 
considerata un ripiego. Portogrua-
ro deve essere la prima destinazio-
ne. Aggrediremo il mercato, parte-
ciperemo alle più importanti fiere 
del turismo europee, come Sali-
sburgo o Monaco. Non ci acconten-
tiamo più. Il tema è importantissi-
mo e può portare lavoro». 

5«Parlandoci chiaro, la sicurez-
za è tema che sta molto a cuore 
al centrodestra. Per cui dovre-

mo favorire  l’assunzione  di  più  
agenti locali per rendere più ampio 
l’organico della Polizia locale. La 
città è un luogo tutto sommato sicu-
ro, ma nuove sfide ci attendono. Ol-
tre ad aumentare il numero dei poli-
ziotti locali, ritengo che tutto il ter-
ritorio debba essere coperto dal ser-
vizio di controllo di vicinato, come 
accade già in alcune frazioni. Uno 
strumento semplice, che coinvolge 
e che porta a risultati concreti». —

R.P. 
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Antonio Bertoncello rilancia Campus e Fondazione Santa Cecilia
«Più attenzione al sociale, punteremo a far riaprire l’hospice»

«Il Put è da rivedere
s’investa sul turismo»

Luigi Toffolo punta ad ampliare l’offerta per le scuole superiori
«Parteciperemo alle maggiori fiere per promuovere il turismo»

«Bisogna accelerare
sulla terza corsia»

Candidati divisi sulla viabilità 

LE DOMANDE
Antonio  Bertoncello  (centrosini-
stra)  e  Luigi  Toffolo  (centrode-
stra): sono i due candidati sindaci 
di Portogruaro. Abbiamo posto lo-
ro cinque domande.

1.
Servizi ospedalieri e sociali: di co-
sa ha bisogno Portogruaro? 

2.
Cultura ed eventi: cosa si può fare 
per incentivare le manifestazioni e 
l’attrattività scolastica? 

3.
Come può Portogruaro divenire un 
punto di riferimento per la nuova 
viabilità? 

4.
Portogruaro destinazione turisti-
ca: come fare?

5.
Emergenza sicurezza: come va af-
frontata per garantire la tranquilli-
tà a tutti i cittadini? 
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